

Bitte um Fahrräder

Tann. Bürgermeister Wolfgang Schmid teilte dem Marktrats-Gremium in der jüngsten Sitzung mit, dass sich im ehemaligen Seniorenheim Haus Sebastian derzeit etwa 30 Flüchtlinge befinden. Einzelne Familien hätten das Gebäude bereits wieder verlassen, weil sie eine andere Bleibe fanden. Laut Heimleitung sei eine weitere Belegung mit ukrainischen Bürgern geplant. Es ergeht der Aufruf, Fahrräder und Spielgeräte für die Flüchtlinge zu spenden. Sie können direkt im Heim abgegeben werden. – frä